



Pièces	6 Pièces
Superficie	570 m²
Référence	6638633
Prix	34 000 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Situé dans l'une des plus prestigieuses résidences de la Croisette, offrant une superbe vue panoramique sur la Baie de Cannes, nous sommes ravis de vous présenter ce magnifique Duplex contemporain de 570 m² habitables et ses 410m² de terrasses, bénéficiant d'une vue à couper le souffle et de prestations haut de gamme. L'appartement se compose comme suit : Au rez-de-chaussée : Un salon, salle à manger, cuisine indépendante, 5 chambre en suite, une salle de jeux. A l'étage supérieur : un vaste salon / salle à manger, une piscine intérieur chauffée, un spa, un hammam, un bar. 3 garages, 3 chambres de ...

Located in one of the most prestigious residences on the Croisette, offering a superb panoramic view of the Bay of Cannes, we are delighted to present this magnificent contemporary Duplex with 570 m² of living space and its 410m² of terraces, enjoying a breathtaking view. breathtaking and high-end services. The apartment is composed as follows: On the ground floor: A living room, dining room, independent kitchen, 5 en-suite bedrooms, a games room. On the upper floor: a large living / dining room, a heated indoor swimming pool, a spa, a hammam, a bar. 3 garages, 3 service rooms and a cellar ...

AGENCY GROUP

7 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

